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岡津小学校図書室 

横浜市立岡津中学校ブロック 

第二回学校運営協議会 記録 

 

【小泉会長より】 

・学校全体はとても落ち着いている。４年生以上がしっかりとした雰囲気だった。 

・岡津中ブロックの一体感を大切に子どもたちを育てていきたい。 

 

【公開授業と子どもたちの様子について委員の方より】 

・タブレット端末を使っていたり、ハザードマップを使っていたりして主体的に取り組める工夫が多く

あった。 

・各教科の協議を今後に生かしていきたい。 

・各学年それぞれによさが見られた。全体的に落ち着いていた。 

・キッズの様子から学校ではどのように授業を受けているか気にかけて見ていたが、一生懸命に学習し

ていてホッとした。 

・体を動かしながら学習することがとてもよいと思った。 

・タブレット端末を使った学習で、何年からローマ字入力をしているのか。 

・１年生の様子をみてたくましくなっていると感じた。 

・廊下の書写の掲示を見ると、どの学年もとても上手な字だと思った。 

・授業で地域の材を使っていて、子どもたちが地域への愛着を感じられてとてもよいと思った。 

・自分の想いを表現する方法は、いくつかの方法があり、体験を通した学習などから、自分なりの表現の

仕方ができるようにしていきたい。 

・どのクラスも落ち着いていて、活発な意見があった。 

・保護者としてではなく、委員として授業を見ることでまた違った視点で授業を見ることができた。 

・６年生は中学への接続も考えながら、厳しくも楽しい授業をしてほしい。 

・教室環境が整えられ、ろうかの掲示もとてもおもしろかった。 

 

【その他の話題】 

・子どもたちの髪の毛の色について、小学校と中学校の情報交換 

 

 

 


